



Alianza entre Microsoft y Albavisión se suman al esfuerzo del Gobierno de Guatemala para llevar conectividad a zonas rurales

La alianza entre Albavisión y Microsoft es una iniciativa que se suma a los esfuerzos de reducir la brecha digital y llevar conectividad en áreas rurales. Hoy se inició con un plan piloto en la Aldea Los Ríos, San Vicente Pacaya, Escuintla con el que se espera el aumento de la productividad en las comunidades beneficiadas.

Esta alianza responde también, al derecho humano establecido en 2016, por la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, a tener acceso a internet.

El Gobierno de Guatemala, a través del Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda -CIV fue testigo de honor de este proyecto para el cual, dará acompañamiento y soporte técnico para que se desarrolle en beneficio de la población y coadyuve a la reactivación económica.

Para el ministerio de comunicaciones, este tipo de iniciativas y alianzas son positivas, para cumplir con los objetivos de conectividad rural desde el trabajo continuo en telecomunicaciones. Muestra de ello también son los proyectos en desarrollo como la instalación de la fibra submarina en el Pacifico Sur con el apoyo del sector privado, el programa ConectaGuate en 70 parques, dando conectividad a más de 70 mil usuarios mensuales.

#ElCivNoSeDetiene



